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Top 9 Einwohnerfragestunde - II. Teil

Frau Schäfer hinterfragt, ob es nicht besser wäre, wenn die Gemeindevertretung den 
Saal der Feuerwehr nutze und zusätzlich die mobile Wand wegziehe, um diesen zu 
vergrößern. Die Akustik im Gerätehaus sei sehr schlecht.
 
Herr Lindner lädt alle am 04.10.2020 um 16.00 Uhr Erntedankfest ein. 
 
Herr Sundmacher: bezieht Stellung zur Seniorenweihnachtsfeier. Aufgrund von Co-
rona wäre es sinnvoller, diese leider in diesem Jahr ausfallen zu lassen. Der Bürger-
meister lässt über den Antrag abstimmen, der mit 7 Ja-Stimmen und 1 Stimmenthal-
tung angenommen wird. 
Hierzu solle dann ein Aushang in den Schaukästen erfolgen. 
 
Die neue Beschilderung in Warthe am Dorfplatz (absolutes Park- und Halteverbot), 
sei wenig förderlich so Frau Westendorff. Dadurch würde nun noch schneller durch 
den Ort gefahren. Ist das wirklich sinnvoll? Außerdem dürfe nun niemand mehr am 
Briefkasten bzw. Schaukasten halten. 
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